

# 北部コミセン通信

## コミセン祭、盛況でした

10月29日(土)、第31回滝沢市北部コミセン祭が開催されました。9時開場にあわせてたくさんの方がコミセンを訪れて、所狭しと並んだ展示品、盛りだくさんのステージ、そして食事や物販などのコーナーを満喫していました。

開会式では実行委員長である横田柳沢自治会長の挨拶に続き、柳村市長と市自治会連合会の下田会長からご祝辞をいただいて、舞台部門がスタート。

トップバッターは、毎週水曜日にコミセンに集まり練習を積んでいるウエンスデーです。柳



郷土芸能紹介コーナーは「大沢田植踊り保存会」に出演していただきました。

村市長もあいさつの中で紹介していましたが、市内を中心に各イベントに引っぱりだこの人気バンドで、素晴らしい生演奏のメドレーを聞かせてくれました。

今年は今午

後に分かれて出演した柳沢・一本木両保育園も可愛らしい演技で客席を魅了していました。いつもながらの一番人気でした。

歌や踊り、語り、詩吟、手品など

どれも素晴らしく、会場には大きな拍手や笑い声が響いていました。

なかでも感動を呼んだのが、一本木・柳沢両

中学校の生徒会長による「私の主張」でした。

一本木中学校の田代穂香さんは「私達に任せられた役割」と題し、一本木の伝統さんさを受け

継ぎ後輩に引き継ぐ覚悟を発表しました。

柳沢中学校の桑原英男さんは「君を動かす積極主義」と題し、柳沢地区の開拓の歴史とその

精神が自分たちにも生きていく実感を感じました。2人の素晴らしい意見発表に会場内では

感極まる方もいたほどです。

展示部門は、保育園と小中学校の力作の展示

に加えて、一般からも写真や絵画、書、能面、

手芸品、陶磁器などが並び訪れた人が熱心に見

て回っていました。コミセンの自主事業からは



されました。

昼近くなると一本木婦人会による食堂は大賑わいで、ワラビをのせた山菜そばが美味しそ

うでした。一本木学童保育クラブの軽食コーナー

には子供たちに大人気で、みのりホームのケーキも完売でした。柳沢自治会婦人部の野菜やリ

ングの産直とみのりホームの衣類雑貨のバザーにはいつも人だかりができていました。

来場者も出演者も出店者も目いっぱい楽しんだ秋の一日でした。前日の準備から汗を流して

くださった実行委員の皆さん、一本木中ボラ

ンティア委員会の皆さん、ありがとうございました。

## 生演奏をお楽しみ下さい

自衛隊岩手駐屯地音楽隊と巖鷲太鼓の、みのりホーム慰問演奏会を地域の方々に開放した「北部音楽会」が今年も開催されます。迫力の生演奏をたっぷりとお楽しみください。



### 北部音楽会

入場無料

とき 12月10日(土) 午後1時～3時

ところ 滝沢市北部コミュニティセンター

出演 自衛隊岩手駐屯地音楽隊／巖鷲太鼓

※今回、盛農吹奏楽部はお休みです。



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

今年の北部コミセン祭は北部コミセンの利用者がらみの出展や出演が多く嬉しかった。

自主事業のパッチワーク教室は、廊下奥の創作室を展示会場として、前日から準備。バッグをはじめ衣類や壁掛けなど、たくさん作品が並んだ。教室ではコミセン祭に出品することが目標となっており、作品制作のため9月には教室を1回増やして頑張ったのだ。

同じく写真教室も「コミセン祭に出品してもいいかな」と意欲的だった。それぞれお気に入りの写真を額に入れて飾った。「額に入るといい作品に見える」とご満悦だった。



「良かったらコミセン祭に展示して」と北の湯利用者のYさんが手にしているのは、木製の写真立てだった。昔から好きで手づくりしているという。額縁に細かい装飾を施した作品で注目の一品となった。

前号で紹介した北

の湯利用者Kさんの、

46年前の第25回国

民体育大会で岩手県が

総合優勝したことを

記念するメダルも人

気だった。メダルはK

さんの希望で来場者

に贈呈することにな

り、抽選会の結果小学

生の女の子の手に渡った。

北の湯が縁で、岩手県鳥獣保護センターの協

力を得て、イヌワシなどの希少動物の保護を訴

える写真パネル展も実現した。

舞台では、毎回北の湯を利用しているYさん

の詩吟が披露された。何度かコミセンの研修室

で稽古をしていたので、コミセン祭への出演を

依頼すると快諾してくれた。午後一番の登場で、

宮沢賢治の「雨ニモマケズ」を朗々と吟じ拍手

喝采だった。

もちろん毎度おなじみのカラオケ愛好会の

メンバーも大活躍。歌に合わせた衣装をまとい、

客席を大いに盛り上げてくれた。

北部地域の住民の皆さんの力と結束で31年

続いてきた北部コミセン祭に、コミセン利用者

がいろいろな形で参加してくれたのが嬉しか

った。

(塩田)



シルバー川柳 (社) 全国有料老人ホーム協会HPより

☆こんにちはは思い出せずにさようなら

☆補聴器をはめた途端に嫁、無口



ぬぐだまりますよ

# 北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時  
無料 60歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日

★健康相談日

11月15日(火)	★11月18日(金)
11月22日(火)	★11月25日(金)
11月29日(火)	★12月2日(金)
12月6日(火)	★12月9日(金)
12月13日(火)	★12月16日(金)